



令和4年度学校便り

あらたに 3月号

文責 長友 裕之



＜自分を知り進んで学ぶ子ども＞
＜感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども＞
＜健康でたくましい子ども＞
＜地域・ふるさとを大事にする子ども＞

No.1にならなくていい、もともと特別なOnly oneの 学習発表会ができました。大成功！

2月12日（日）は学習発表会でした。保護者の方をはじめ、地区の方々、総勢63名の方々に来校いただきました。スリッパが足りなくなり申し訳ありませんでした。たくさんの方を前に、子どもたちは、さらにパワーアップして、素晴らしい演技、発表等をしてくれました。

会場の皆様の中には、涙して子どもたちの演技を見られていました。こちらまで、胸が熱くなる思いでした。子どもたちは、最高のパフォーマンスを皆様に披露できたこと大変うれしく思います。また、子どもたちを見ている皆様方の素敵な笑顔も見られました。素敵な空間を共有できました。地域に感謝し「わくわく学習」の発表もできました。小学生の発表としては、百点満点です。ありがとうございました。



3月の行事予定

- 2日（木） 参観日 家庭教育学級閉級式
- 3日（金） お別れ遠足（牧水公園）
- 9日（木） 村P理事会
- 13日（月） 学年末大清掃 17日まで
- 21日（火） 祝日 春分の日
- 23日（木） 第75回卒業式
- 24日（金） 修了式
- 29日（水） 離任式

「安村由紀子先生」、よろしくお祈いします。

上森千穂先生が育児休暇にはいりました。代わりに、3月2日（木）より、1・2年生の学級担任として、安村由紀子先生をお迎えしました。

今年度いっぱい短い期間にもかかわらず荒谷小の子どもたちのためならと引き受けていただきました。

よろしくお祈いします。